



Pièces	4 Pièces
Superficie	78 m²
Référence	101509
Prix	900 000 €

Cap d'Antibes

Appartement à vendre (06160)

Appartement 3/4P dans une des résidences les plus recherchées du Cap d'Antibes. Proche des plages de la Garoupe. Grand parc privé clos avec de merveilleux pins et plantes. Gardien sur place, Superbe piscine à débordement avec vue sur la mer. À 3 minutes à pieds d'une épicerie, d'une pharmacie et d'un très bon restaurant. Le séjour donne sur une large terrasse aménagée, sans vis-à-vis, une cuisine entièrement équipée. 2 chambres, 1 bureau, 1 salle de bains/wc et 1 salle de douche/wc. garage, Places de parking dans la résidence.

This closed estate is located in one of the most exclusive areas on Cap d'Antibes, just a 5 min walk from Plage de la Garoupe. 3 min walk to small local shops. The apartment is located in a well groomed private park, in the heart of southern Cap d'Antibes, Beautiful overflow pool with sea view. The living room opens onto a big terrace with sitting group for dining, a fully equipped kitchen, 2 double bedrooms, 1 study, 1 bathroom/wc and 1 shower room/wc, garage, parking spaces.

ETUDE DU CAP D'ANTIBES

26 BOULEVARD DU MARECHAL LECLERC - 06160 CAP D'ANTIBES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

